

漫

柏崎アルプス②

◎洗脳は松川で

柏崎体育団加盟の柏崎獣友会は雌雉子の禁猲区を設けたり、雄雉子を放したりして、せつせと雉子の増殖を心掛けて洗脳でもしなくてはこの癖は直らない様である。洗脳するのに、釣の運が今更昔を機にしがつても幸い方ないとして、つくづく米山の魚は大内山級だと思う。相巻番付は立直つてもらいたいものだ。釣がレクリエーションならば体育関係の人達も無関心であつては困る。

NHKテレビの中継所を

○三國一の強精剤

M氏

K氏等は何回も来柏

Kテレビ

○怨みは深しNH

—カットは酒井總氏—

【米山の遠景】

—カットは酒井總氏—

○高浜の砂鉄は米

山の鉄が流出し

たものか

誰が為に雨は降る

(昭和二八年度の巻上)

今

朝

雄

東西南北

問いたい所である。選舉のスローガンを見ていると余りにも空虚なるものが多い。

恒例の教員異動で体育関係者では主なるもの次の様である。

○市より郡へ転出

× ×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×